

Más cerca de ONU-Habitat y su Director...

¿Un modelo de ciudad?

Integradora, próspera y sostenible.

¿Una ciudad modelo?

Sería una utopía formada por la mejor parte de muy diferentes ciudades.

Su reto diario.

Hacer comprensible y entendible el proceso de urbanización.

El reto de ONU-Habitat.

Convencer gobiernos nacionales y municipales a lanzarse en la dirección de la reforma y mejora urbana.

Una esperanza para octubre de 2016.

Que se estructure una nueva agenda urbana que hable realmente de los problemas y soluciones reales, y huya de los planteamientos vacíos de contenido.

Una aspiración satisfecha.

Conseguir el Objetivo número 11* en los objetivos del desarrollo de la agenda sostenible 2030 basado en la urbanización.

Alcalde, Ministro y Director Ejecutivo de ONU-Habitat... ¿En qué papel se ha sentido más cómodo el doctor Clos?

Me considero muy afortunado y en todas las funciones he podido desarrollar actividades bastante diferentes, lo que me ha permitido tocar muchos temas desde diferentes puntos de vista. Y esto ha sido para mí una gran oportunidad.



(Foto UN/Rick Bajomas)

Clos con el Secretario General de Naciones Unidas, Ban Ki-moon, y el Director Ejecutivo del Programa de Medio Ambiente de Naciones Unidas, Achim Steiner, en Nairobi, en 2014.